Entrega el IPN último lote de tinta indeleble

DE LA REDACCIÓN

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) efectuó la entrega del último lote del pigmentador indeleble al Instituto Nacional Electoral (INE), que consistió en 212 mil 458 aplicadores, con 15 milímetros cada uno, para las elecciones del próximo 2 de junio.

De esta forma, los ciudadanos que participarán en la jornada electoral "llevarán un pedacito del Politécnico en su pulgar", al teñirlos con la también llamada tinta indeleble, resaltó la institución.

El IPN agregó que produjo un total de 350 mil aplicadores tipo plumón, mismos que se distribuirán en 170 mil casillas que se instalarán a lo largo y ancho de todo el país.